

GOBIERNO REFUERZA SEGURIDAD CIUDADANA CON UN 15% MÁS DE VEHÍCULOS POLICIALES

Presidente Lagos destacó que este incremento está destinado, por primera vez, a las regiones del país para descentralizar la labor preventiva de Carabineros.

Por su parte, el Ministro del Interior, José Miguel Insulza, informó que el gasto para combatir la delincuencia aumentó en más de 400 millones de dólares en la última década.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al Ministro del Interior, José Miguel Insulza y al General Director de Carabineros, Manuel Ugarte, entregó este mediodía 212 nuevos vehículos que reforzarán la labor preventiva que desarrolla la institución policial en las diversas regiones del país.

Al término del acto, desarrollado en el Auditorium Osmán Pérez Freire, ubicado en Cerro Mariposa de Valparaíso, el Mandatario informó que junto a esta nueva dotación de vehículos, "en el resto del año se entregarán otros 600 adicionales a Carabineros de Chile, lo cual significará un total de más de 800 vehículos en un año".

Añadió que esta institución tiene aproximadamente 5 mil radiopatrullas, furgones y motocicletas todo terreno, destacando que "en un año se está entregando un 15% más de vehículos a Carabineros de Chile" para desarrollar el plan cuadrante que se aplica a lo largo de todo Chile, señaló el Presidente.

Asimismo, aseguró que "nunca en la historia del cuerpo de Carabineros se había aumentado en un año un 15% el parque automotriz", destacando que estos vehículos están destinados, por primera vez, a las regiones del país, con el objeto de descentralizar la labor preventiva de la policía uniformada.

El Mandatario señaló, además, que el esfuerzo en materia de seguridad ciudadana debe ser de todos. "Esa es la razón por la cual se ha planteado el programa "Compromiso 100 comuna segura", lo que quiere decir que el cien por ciento de la comunidad enfrenta también la lucha contra la delincuencia", dijo.

Al respecto, agregó que es necesario "hacer un esfuerzo por dotar a Carabineros de todos los elementos para combatir la delincuencia, pero también ese esfuerzo tiene que ir conjuntamente con el de los ciudadanos que integran cada una de las juntas de vecinos del país", expresó el Jefe de Estado.

En tanto, el Ministro del Interior informó que el Gobierno está destinando más de 3 mil 200 millones de pesos en seguridad ciudadana, y destacó que el gasto destinado a combatir la delincuencia ha aumentado en más de 400 millones de dólares los últimos diez años.